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5. Le but de notre vie chrétienne –  
Un saint sacerdoce pour servir le Seigneur 

 

Nombres 18:7, 20; Ezéchiel 44:15-18; Hébreux 4:14-16; Genèse 3:19; Jacques 1:5; Apocalypse 

20:6; 1 Corinthiens 4:2 

 

(Prière) Seigneur nous prions pour que tu nous ouvres les yeux, afin que nous voyions ton 

glorieux dessein. Montre-nous ce que nous avons reçu. 

 

Dieu a un but merveilleux pour nous. En fait, il a déjà fait de nous un saint sacerdoce. « Et ils 

chantaient un cantique nouveau, en disant: Tu es digne de prendre le livre, et d'en ouvrir les 

sceaux; car tu as été immolé, et tu as racheté pour Dieu par ton sang des hommes de toute tribu, de 

toute langue, de tout peuple, et de toute nation; tu as fait d'eux un royaume et des sacrificateurs 

pour notre Dieu, et ils régneront sur la terre » (Apoc. 5:9-10). C'est toujours bon de chanter un 

cantique nouveau! Souvent, quand nous pensons à l'œuvre de Dieu, nous nous satisfaisons du fait 

que nos péchés ont été pardonnés. Mais la Parole va plus loin! Dieu veut atteindre plus que cela 

avec nous; il veut nous offrir plus que la rédemption. C'est merveilleux, Dieu nous offre le 

sacerdoce. Dans l'Ancien Testament, seule une petite partie du peuple est devenue le sacerdoce. 

Mais au début, Dieu avait appelé son peuple entier à être ses sacrificateurs. Nous avons besoin 

aujourd'hui de cette conscience que Dieu veut faire de nous un peuple de sacrificateurs. Dans 

l'Ancien Testament, le but n'a pas été atteint, puisque seuls Aaron et ses fils sont devenus les 

sacrificateurs; le reste du peuple n'a pas eu accès aux privilèges du sacerdoce. Mais Dieu n'est pas 

satisfait si seule une partie de son peuple le sert. Alléluia pour la nouvelle alliance! Chacun d'entre 

nous est devenu un sacrificateur, chacun de nous a accès à Dieu. 

« Toi, et tes fils avec toi, vous observerez les fonctions de votre sacerdoce pour tout ce qui 

concerne l'autel et pour ce qui est en dedans du voile: c'est le service que vous ferez. Je vous 

accorde en pur don l'exercice du sacerdoce. L'étranger qui approchera sera mis à mort » (Nomb. 

18:7). Etre ses sacrificateurs est un privilège que Dieu nous accorde! Dieu ne veut pas simplement 

nous délivrer de quelque chose de négatif, il veut nous rendre riches de tout ce qu'il nous donne. 

Etre sacrificateur implique un certain nombre de privilèges dont nous devrions prendre possession. 

Commençons avec Nombres 18:20: « L'Eternel dit à Aaron: Tu ne posséderas rien dans leur pays, 

et il n'y aura point de part pour toi au milieu d'eux; c'est moi qui suis ta part et ta possession, au 

milieu des enfants d'Israël ». C'est vraiment merveilleux! Dieu a parlé à Aaron, aux sacrificateurs, 

mais maintenant il nous parle à nous: « Je suis ta part et ta possession. » Autrefois, quand le peuple 

est entré dans le bon pays, Dieu n'a pas donné de territoire aux sacrificateurs, il s'est donné lui-

même à eux! Dieu ne tient pas à ce que nous jouissions de certaines possessions ou de certaines 

expériences, mais il veut être notre possession, il veut que nous l'expérimentions lui! Tout ce que le 

Seigneur est, nous l'avons reçu, c'est notre privilège de sacrificateurs, c'est notre héritage, notre part. 

Nous possédons donc déjà tout. C'est si précieux: la victoire du Seigneur est déjà notre possession; 

nous n'avons pas besoin de parvenir à la victoire, nous devons nous l'approprier. En toutes choses, 

le Seigneur nous dit: « Je suis ta part, ta possession; prends-en possession! » 

En fait, parmi tout le peuple, les sacrificateurs étaient les personnes les plus riches, puisque Dieu 

est certainement plus grand que tout le territoire du pays d'Israël, plus même que toute la planète. 

Nous avons un tel privilège aujourd'hui: apprendre à connaître toutes les richesses de Dieu. Et le 

Seigneur n'est pas général. Il ne dit pas: « Je suis simplement là pour vous, au cas où vous auriez 

besoin de moi », mais il insiste: « Je suis TA part. » Il est tellement important que chacun de nous 

touche personnellement le Seigneur, vienne personnellement à lui et lui dise: « Seigneur, tu es ma 

part! Tu n'es pas seulement là pour les autres, mais tu es ma possession. Je veux te connaître tel que 
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tu es. » C'est cela que les sacrificateurs ont reçu en héritage; et par conséquent, ils n'ont rien reçu 

d'autre! Pour les sacrificateurs, le Seigneur était tout. C'est aussi ainsi que le Seigneur veut être tout 

pour nous aujourd'hui, en toute situation. Les sacrificateurs avaient le privilège de ne pas seulement 

servir Dieu, mais de servir devant Dieu. « Mais les sacrificateurs, les Lévites, fils de Tsadok, qui ont 

fait le service de mon sanctuaire quand les enfants d'Israël s'égaraient loin de moi, ceux-là 

s'approcheront de moi pour me servir, et se tiendront devant moi pour m'offrir la graisse et le sang, 

dit le Seigneur, l'Eternel. Ils entreront dans mon sanctuaire, ils s'approcheront de ma table pour me 

servir, ils seront à mon service. Lorsqu'ils franchiront les portes du parvis intérieur, ils revêtiront 

des habits de lin; ils n'auront sur eux rien qui soit en laine, quand ils feront le service aux portes du 

parvis intérieur et dans la maison. Ils auront des tiares de lin sur la tête, et des caleçons de lin sur 

leurs reins; ils ne se ceindront point de manière à exciter la sueur » (Ez. 44:15-18). Ce chapitre 

d'Ezéchiel parle des sacrificateurs, et le point principal qui est mis en avant, c'est qu'ils servent Dieu 

dans sa présence; ils servent devant Dieu. C'est quelque chose que Dieu veut faire aujourd'hui avec 

tout son peuple. Dieu ne veut pas seulement avoir des personnes qui le servent de manière générale, 

mais qui le servent comme sacrificateurs, dans sa présence. Il le répète à plusieurs reprises. Il ne dit 

pas simplement: « Ils me serviront », mais « ceux-là s'approcheront de moi pour me servir. » Le 

Seigneur ne veut pas simplement nous envoyer exercer différentes activités, différents services 

comme faire la cuisine à la conférence ou nettoyer la salle de réunion. Il est très important que nous 

fassions ces choses, mais avant même de servir, il nous faut faire autre chose: « ils s'approcheront 

de moi. » Si tu te contentes de nettoyer la salle, tu as simplement passé le balai. Mais si tu 

t'approches d'abord du Seigneur, alors tu as servi comme un sacrificateur. Puissions-nous servir 

ainsi: nous approcher du Seigneur pour le servir comme des sacrificateurs. 

Dans les mêmes versets, Dieu dit: « Ils entreront dans mon sanctuaire, ils s'approcheront de ma 

table pour me servir, ils seront à mon service. » Les sacrificateurs ne servent pas avant tout les 

hommes, ils servent Dieu lui-même. Si quelqu'un nous confie une tâche ou si nous effectuons tel ou 

tel service dans l'Eglise, nous ne devons pas faire cette chose pour les hommes. Si tu es conscient 

que tu le fais pour le Seigneur, alors tu accomplis cette chose certainement différemment. Celui qui 

a conscience de servir le Seigneur va particulièrement prendre soin de bien accomplir sa tâche. Et il 

n'attendra pas de louange de la part des hommes. Servir ainsi est notre privilège. 

Il ajoute: « Ils ne se ceindront point de manière à exciter la sueur ». Dans la Parole, la sueur 

n'est pas une très bonne chose. Lorsqu'après avoir péché, Adam a été jugé, Dieu lui a dit: « C'est à 

la sueur de ton visage que tu mangeras du pain » (Gen. 3:19). La sueur représente notre propre 

peine, notre propre force. Dieu ne veut pas que nous servions dans nos propres efforts et avec notre 

propre force. Il a un autre chemin pour nous! Il faut que le Seigneur nous ouvre les yeux, pour que 

nous puissions le servir en tant que sacrificateurs. Servir est tout autre chose que ce que nous nous 

représentons: « Ainsi, puisque nous avons un grand souverain sacrificateur qui a traversé les cieux, 

Jésus, le Fils de Dieu, demeurons fermes dans la foi que nous professons. Car nous n'avons pas un 

souverain sacrificateur qui ne puisse compatir à nos faiblesses; au contraire, il a été tenté comme 

nous en toutes choses, sans commettre de péché. Approchons-nous donc avec assurance du trône de 

la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins » 

(Héb. 4:14-16). Nous avons un grand souverain sacrificateur! Dans le saint sacerdoce, nous servons  

le Seigneur, qui est notre souverain sacrificateur. Que veut-il que nous fassions? Nous approcher 

avec assurance du trône de la grâce, y recevoir la grâce et la miséricorde et être secourus dans nos 

besoins! Le Seigneur ne veut pas que ses sacrificateurs fassent quoi que ce soit sans lui; il ne veut 

pas qu'ils aillent simplement servir indépendamment de lui. Il veut aider ses sacrificateurs! C'est 

tellement merveilleux d'expérimenter l'approvisionnement et l'aide du Seigneur dans notre service. 

S'il y a quelque chose à faire pour que l'Eglise aille de l'avant et que l'Evangile soit annoncé, le 

Seigneur veut nous secourir, dans notre besoin. Ce verset m'a encouragé à entrer plus dans un tel 

service avec et pour le Seigneur. Tout ce qui se passe dans la vie de l'Eglise est une occasion pour 

cela, pour venir au Seigneur et pour lui dire: « Seigneur, je suis un sacrificateur, je veux servir avec 
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toi; je viens au trône de la grâce pour être secouru dans ce besoin. » Si nous nous approchons 

toujours plus de lui, si nous recevons la grâce et la miséricorde, nous découvrirons aussi combien il 

nous donne tout ce qui nous est nécessaire pour le servir. Comment sera-t-il pourvu aux besoins? En 

s’approchant du Seigneur, en recevant de lui ce qui est nécessaire pour répondre à ce besoin et en 

transmettant plus loin ce que nous avons reçu. Le Seigneur n’attend rien de nous-mêmes, il nous 

donne tout ce qui nous est nécessaire. Ce dont il a besoin, c'est notre exercice: « Seigneur, je viens 

chercher auprès de toi ce dont l'Eglise a besoin ». Tu n'as pas besoin de tirer quelque chose de toi-

même. « Si quelqu'un d'entre vous manque de sagesse, qu'il la demande à Dieu, qui donne à tous 

simplement et sans reproche, et elle lui sera donnée » (Jacq. 1:5).  Nous avons besoin de beaucoup 

de sagesse dans nos relations les uns avec les autres. Dieu nous la donne! C'est tellement bon! Nous 

pouvons recevoir du Seigneur tout ce dont l'Eglise a besoin, pour le redistribuer en vue de 

l'édification.  

Le plus merveilleux, c'est qu'à la fin, le Seigneur va nous donner en plus une récompense. Le 

Seigneur te donne tout ce qui est nécessaire à l'Eglise ; par sa grâce tu t'exerces à le donner, et à la 

fin c'est à toi qu'il donne la récompense! « Tu as fait d'eux un royaume et des sacrificateurs pour 

notre Dieu, et ils régneront sur la terre » (Apoc. 5:10): quelle récompense! Le Seigneur n'exige 

jamais trop; en fait, il nous donne ce qu'il nous faut et une si grande récompense par-dessus le tout! 

« Heureux et saints ceux qui ont part à la première résurrection! La seconde mort n'a point de 

pouvoir sur eux; mais ils seront sacrificateurs de Dieu et de Christ, et ils régneront avec lui pendant 

mille ans » (Apoc. 20:6). Louez le Seigneur! Si nous voulons cette récompense, prenons ce chemin! 

« Seigneur, je veux te servir comme un tel sacrificateur. » Soyons encouragés à servir le Seigneur 

fidèlement. N'abandonnons pas, même si les circonstances ne sont pas très faciles, même si nous ne 

voyons pas comment la situation change ou va de l'avant. « Du reste, ce qu'on demande des 

dispensateurs, c'est que chacun soit trouvé fidèle » (1 Cor. 4:2). Encourageons-nous 

réciproquement, nous qui sommes un peuple de sacrificateurs, à servir fidèlement jusqu'à ce que le 

Seigneur revienne. Il vaut la peine de le faire: nous recevrons une telle récompense, régner avec le 

Seigneur pendant mille ans! Soyons tous encouragés à nous donner ainsi au Seigneur et à être ce 

saint sacerdoce à sa disposition.  

 


